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Requeiro à Mesa, ouvido o Douto Plenário, na forma Regimental, para que seja encaminhado expediente à

SANESUL, na pessoa de seu Diretor-Presidente, o Sr. Walter Benedito Carneiro Junior, solicitando que sejam
apresentados a esta Egrégia Casa de Leis da Casa do Barão de Vila Maria, uma solução
urgente e adequada, que leve à resolução, também, urgente e adequada, ao problema de
descarte de "lodo", proveniente e/ou resultante dos processos de tratamento de água bruta,
para uso dos Munícipes de Corumbá/MS e que, atualmente, estão sendo descartados, na
região do Porto Geral.

JUSTIFICATIVA: Esta demanda nos foi apresentada por empresários, de forma geral, isto é, grandes, médios e
pequenos, que atuam no ramo do Turismo e em outras atividades, que se utilizam das margens do Rio Paraguai,
na região do Porto Geral de Corumbá/MS e que, por conta do assoreamento que esta área sofreu e continua a
sofrer, estão sendo prejudicados na contraprestação de seus serviços e de um bom atendimento a seus Clientes,
assim como, por todos aqueles que são amantes da bela paissagem, à partir desse citado local.
Alega-se que o descarte desse material, "lodo", neste citado local, colaborou e muito, para a ocorrência desse
assoreamento, assim sendo, nos cobram para que busquemos, junto a SANESUL e a sua Diretoria, uma forma,
com toda a urgência que o caso requer, que proporcione a mitigação desse problema. Inclusive, há a sugestão, da
construção de um "emissário", que possibilite que esse material, "lodo", possa retornar ao meio do qual foi
retirado, onde se encontrava distribuido, sem ficar concentrado em uma região específica, como ocorre
atualmente. Agora, necessário se faz, saber se, essa sugestão é viável, tecnicamente.

  
SALA DAS SESSÕES, 23 de Março de 2021
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